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定例会

　

令
和
５
年
10
月
17
日
、
地
域
建
設
業
の
存
続
と
除
雪
等
稼
働
体
制

の
充
実
に
つ
い
て
、
岩
手
県
建
設
業
協
会
遠
野
支
部
と
懇
談
会
を
行

っ
た
。

◆
意
見
交
換

〇
土
木
費
予
算
が
県
内
の
人
口
規
模
同
等
の
市

と
比
較
し
て
３
億
円
も
少
な
い
。

〇
土
木
工
事
の
発
注
量
が
少
な
い
の
で
、
県
や

他
市
町
村
に
受
注
を
求
め
る
が
厳
し
い
。

〇
作
業
員
の
年
齢
55
歳
以
上
が
34
％
で
高
齢
化

が
進
行
し
、次
世
代
へ
の
技
術
継
承
が
課
題
。

〇
受
注
工
事
を
良
好
な
完
成
品
に
す
る
た
め
に

も
、早
期
の
発
注
に
努
め
て
い
た
だ
き
た
い
。

〇
除
雪
を
行
う
業
者
の
数
が
減
少
し
苦
慮
し
て
い
る
。

〇
除
雪
機
の
自
社
保
有
は
厳
し
い
、
市
で
リ
ー
ス
し
て
貸
与
し
て
ほ

し
い
。

〇
除
雪
の
オ
ペ
レ
ー
タ
ー
を
待
機
さ
せ
て
も
降
雪
量
に
よ
り
稼
働
し

な
い
日
も
あ
り
不
安
定
。

　

道
路
・
橋
梁
な
ど
イ
ン
フ
ラ
の
整
備
に
加
え
、
災
害
発
生
時
の
対

応
や
除
雪
作
業
な
ど
、
市
民
の
暮
ら
し
を
守
っ
て
い
る
岩
手
県
建
設

業
協
会
遠
野
支
部
の
発
展
が
期
待
さ
れ
る
。

学んで
行動する
議会へ

岩手県建設業協会遠野支部と
産業建設常任委員会との懇談会

遠野市老人クラブ連合会と
教育民生常任委員会との

懇談会

市民のの
このコーナーでは、市民のみなさまから
議会に寄せられたご意見等の一部をご紹
介します。（文章は、原文のままですが、
長い場合は抜粋して掲載しています。）

コロナ後、小中学生の参加が少なくなりました。（特に中学生）部活
などの理由があると思いますが、学校でもっと地域活動に参加させ

ていただくよう、促すべきと思います。 （市内郷土芸能保存会会長）

いつも遠野市のためにいろいろと考えてくれていてありがとうござい
ます！議会だよりのところに中学校の部活の職員のこととか、小学校

の図書室の本についてとか僕たちにも関係あることを考えているのだなと
知りました。僕は、最後のページの応募の［遠野議会だよりクイズ］があ
るから見てますが、そういうのもやらない人は見ないのではないのかなと
思います。アイデアは今は浮かびませんが、もっと見てくれるような議会
だよりにするともっと良くなるのではないかと考えます。 （青笹町、10代）

市民と議会との懇談会
　懇談会のテーマは「小さな
拠点による地域づくりの現状
と課題及び未来について」と
題し、市内11地区から合わ
せて700件を超える意見、
提言、要望が寄せられました。
　寄せられた意見等は所管す
る各委員会に分類整理し、市
政に反映するよう取り組んで
いきます。
　詳細は次号で特集します。

◆教育民生常任委員会
日時：令和 6年 1月 15日～ 18日
場所：千葉県成田市、君津市、東京都武蔵野市
内容：小規模特認校制度、小中一貫教育、武蔵野プレイス
◆総務常任委員会
日時：令和 6年 2月 7日～９日
場所：熊本県益城町、熊本市、菊陽町、菊池市
内容：震災復興、自治体DX、TSMC熊本工場

日時：令和 6年 2月 2日
内容： 六価クロム検出のチ

ップボイラーに関す
る情報開示及び公共
施設へのバークボイ
ラー導入経緯の再検
証に係る要望

声声

先進地を学ぶ・行政視察 市へ要望書を提出しました

あ
の提言

どうなった？

過去に定例会等で行った議会からの提言や要望が、
その後どうなったのか、追跡を行う特集企画です。

鱒沢地域づくり会議
会長　小

お

友
とも

  善
よし

衞
え

 さん

ひとこと 　この鱒沢地区センターの建設は長年にわ
たる鱒沢地域住民の悲願でした。立派で、使
いやすい施設を整備いただき、関係者の方々

をはじめとする多くの方々に、心より感謝申し上
げます。この新たな地区センターを地域づくりの
小さな拠点の本拠地として、地域住民が日々集い、
語らう場として、十二分に活用し、明るく、希望
に満ちた地域づくりを続けて参ります。

　平成28年鱒沢地区センターが宮守総合支所内に設置された。平成29年度には、地域住
民が主体となり「鱒沢地区センター整備検討委員会」を立ち上げ、建物の規模や機能、既
存施設の解体等について検討を行い、同年12月に提言書が市へ提出されました。
　その後、計画が遅れていることから、一般質問等で幾度となく質問、提言をしました。

他地区と比較して鱒沢地区に対する地区センター環境、
機能の提供に格差がある。早い対応を求める。 令和元年度～令和３年度

鱒沢地区センターの早期整備を提 言

鱒沢地区センター　令和６年４月１日開所結 果

経 過 ●平成29年９月住民説明会。
　（当時計画：平成30年度から設計、解体、造成工事、平成31年度から建設工事予定。）
● 平成 30年度から用地取得に向けた交渉を開始、平成31年４月に民地の土地売買契約、
物件移転補償契約を締結。
● 令和２年７月には、庁内に「鱒沢地区センター整備検討会議」を設置し、会議の結果同年
10月に周辺エリアの活用策を含む基本構想をまとめ、令和３年度からの後期基本計画に
事業を搭載し、整備をすすめる。
●令和３年度に「鱒沢地区センター新築基本計画書」を地区住民と協議を行いながら策定。
●令和４年度は、実施設計が完了し、鱒沢地区を対象とした説明会を実施。
●令和５年度に年度内完成を目指して建設工事を開始。

　

令
和
６
年
１
月
24
日
、
老
人
ク
ラ
ブ
の
活
動
状
況
と
課
題
に
つ
い

て
、
遠
野
市
老
人
ク
ラ
ブ
連
合
会
と
懇
談
会
を
行
っ
た
。

◆
意
見
交
換

〇
会
員
数
、
ク
ラ
ブ
数
が
減
少
し
て
い
る
。

〇
会
員
減
少
に
伴
う
補
助
金
の
減
額
で
行
事
の
開
催
が
難
し
い
。

〇
会
員
減
少
の
背
景
に
、
70
歳
位
ま
で
働
く
方
が
増
え
た
こ
と
も
要

因
と
推
測
し
て
い
る
。

〇
活
動
や
行
事
へ
参
加
す
る
た
め
の
移
動
手
段
の
確
保
が
必
要
。

　

老
人
ク
ラ
ブ
の
活
動
は
、
高
齢
者
の
通
い
の
場
や
見
守
り
な
ど
の

役
割
を
担
っ
て
い
る
こ
と
か
ら
、
こ
れ
ら
現
状
の
課
題
に
今
後
も
注

視
し
て
い
き
た
い
。


